

„Kasfest“ in Kössen im Kaiserwinkl

Samstag, 31.05.

Wir fahren zuerst nach Kufstein, die Perle Tirols. Hier haben wir einen Aufenthalt eingeplant. Bummeln Sie durch die herrliche Altstadt. Weiterfahrt zum „Kasfest“ in Kössen. Das Kasfest in Kössen ist seit vielen Jahren der Geheimtipp unter den kulinarischen Dorffesten in Tirol. Die angebotenen Köstlichkeiten sind ebenso handgemacht wie die musikalische Umrahmung. Mehrere Musikgruppen wandern völlig „unverstärkt“ zwischen den Besuchern und den Essensständen umher. Rückfahrt gegen 17:00h.

Abfahrt 08.00 h • Fahrpreis pro Person 37,- €